



*Man sieht die Sonne langsam
untergehen und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.*



Im Vertrauen, dass der Tod nicht das Ende ist, sondern
ein neuer Anfang, nehmen wir Abschied von Herrn

Franz Rosenberger

der am Freitag, dem 8. August 2025, nach kurzer
schwerer Krankheit, versehen mit den hl. Sakramenten,
im 86. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Sein Leben war geprägt von Liebe und Fürsorge um seine Familie.

Die Möglichkeit sich persönlich zu verabschieden besteht am Freitag
von 10 Uhr bis 19 Uhr in der Aufbahrungshalle St. Valentin.

Wir beten für ihn und gedenken seiner am
Freitag um 19 Uhr in der Ferialkirche Rems.

Das hl. Requiem findet am

Samstag, dem 16. August 2025, um 10 Uhr

in der Stadtpfarrkirche St. Valentin statt. Anschließend geleiten
wir unseren lieben Verstorbenen zur letzten Ruhestätte.

In liebevoller Erinnerung und Dankbarkeit:

Deine Käthi

Franz, Gabi und Karli, Lisi und Wolfi, Thomas und Gundi
Kinder und Schwiegerkinder

Helena, Emilia, Tobi; Katharina, Maxi und Helen,
Johannes und Martina; Mani und Nina; Theo, Klara
Enkel

Lars
Urenkerl

**Im Namen der Verwandten und aller,
die mit ihm verbunden waren**